

Communiqué de presse du MoDem d'Argenteuil 3 octobre 2009

Nous nous étonnons qu'au moment même où trois vice-présidences supplémentaires ont été créées à communauté d'agglomération d'Argenteuil-Bezons, la Municipalité d'Argenteuil crée de son côté deux nouveaux postes de direction générale.

Où sont les transferts de compétences ? Où sont les économies ?

Nous regrettons que cette municipalité, à l'image de la précédente, préfère l'endettement et l'augmentation des impôts à une gestion rigoureuse.

Contact

Fawaz Kazma, responsable du MoDem Argenteuil 06 17 78 86 36